

résidences immobilier

Au premier niveau, se trouve un grand et lumineux séjour décoré de teck. Sur la droite, des portes coulissantes du meme bois permettent d'accéder àun grand espace bureau pouvant etre converti en chambre. Ces 2 pièces s'ouvrent sur la meme terrasse avec vue Port et mer. La cuisine est indépendante et entèrement équipée et donne sur les montagnes. La spacieuse chambre de Maitre avec salle de bain attenante a 2 expositions et offre des vues sur le Palais Princier et également sur le montagnes. Un bel excalier en teck mène à l'étage supérieur lu se trouve une loggia baignée de soleil et offrant une ...

On the first level is a large and bright teak-decorated living room. On the right, sliding doors of the same wood allow access to a large office space that can be converted into a bedroom. These two rooms open onto the same terrace with port and sea views. The kitchen is self-contained and fully equipped and overlooks the mountains. The spacious Master's room with en-suite bathroom has 2 exhibitions and offers views of the Prince's Palace and also the mountains. A beautiful teak excalier leads to the upper floor read is a sun-drenched loggia with stunning views of the Harbour and the sea. It is ...

ROC AGENCY

28, rue Comte Félix Gastaldi, - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





